

LE JOURNAL du CENTRE
NEVERS

7 JUILLET 1965

OPERATION PORTE OUVERTE EN GARE

Une nouvelle école a été invitée à visiter hier les installations de la gare de Moulins, sous la conduite de M. Migeon, sous-chef de gare, les petits élèves de Saligny-sur-Roudon, accompagnés de leur directeur, M. Baudrand, et de leurs instituteurs, MM. Thillier et Fradet, ont pu voir « vivre » les divers services. Et leur intérêt, pour ce qu'on leur montrait, n'a jamais faibli.

APRES LA TOMBOLA DE LA CAISSE DES ECOLES

Une petite cérémonie se déroulera demain jeudi, à 18 h. 30, dans le grand salon de l'hôtel de ville : le gros lot et les lots importants de la tombola de la Caisse des écoles seront remis à leurs gagnants.

Il s'agit d'une initiative des responsables de l'organisation de la tombola et sans doute la « première » d'une manifestation qu'il faut souhaiter voir devenir traditionnelle.

NOS ARTISTES A L'HONNEUR

Nous apprenons avec un bien vif plaisir que deux œuvres de MM. Bonnier, directeur de l'école des Beaux-Arts de Moulins, et Albagnac, professeur de gravure à cet établissement, ont été sélectionnées pour la « Biennale de Paris », un Salon qui permet aux artistes de moins de 35 ans de se révéler au grand public.

A cette exposition, qui se tiendra à Paris, courant octobre, nous souhaitons, à nos deux compatriotes, d'obtenir le succès que mérite leur talent.